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Presente simple  

El presente simple es una de los 

tiempos verbales su uso correcto 

es muy importante porque se 

utiliza para múltiples situaciones  

Uso  

El presente simple en inglés es 

el tiempo verbal indicando 

cuando quieras expresarlo  

Como  

1; Dar a cocer acciones o estados 

permanentes. 

Ejemplo: Guadalajara is the capital of 

Jalisco 

2; comunicar acciones o estados que se 

repite en el tiempo   

Ejemplo: every foor years is a leap year  

3; por instrucciones o indicaciones  

Ejemplo: first, smash the patatoes and 

the pour some milk 

4; mencionar hechos compromisos o citas 

que ocurrirán en el futuro en una hora o 

día 

Ejemplo: next Saturday is my wedding   

Estructura  

Afirmativo  

Sujeto + verbo 

+ complemento  

Negativo: l do not eat a lot of 

fruits, you do not eat a lot of 

fruist, he does not eat a lot of 

fruits  

Sujeto +auxiliar 

do/does not + verbo 

+ complemento  

Interrogativo  

Auxiliar do/does t 

+Sujeto + do/does 

not + verbo + 

complemento  

Conjugaciones  

Para utilizar de la forma 

correcta e presente simple en 

ingles no basta con conocer su 

estructura, sino que también 

es necesario saber cuál es la 

conjugación  

Como  

Afirmativo:  l eat a lot of fruits, 

you eat a lot of fruits, heeats a 

lot of fruits, she eats a lot of 

fruits, it eats a lot of fruits  

Negativo  

Interrogativo: do l eat a lot of 

fruits?, do you eat a lot of fruits? 

Does he eat a lot of fruits?, does 

she eat a lot of fruits? 

Diferentes formas de 

escribir en presente simple  

A los verbos en presente 

simple en la forma afirmativa 

se les agrega una- s final y en 

las formas negativas e 

interrogativas no llevan la – s  

Ejemplo  

Verbo  

To do                

to fish 

To teach  

To relax  

To buez  

Tercera persona 

He does  

Se fisches  

He teaches  

He relax  

She buzzes  

  

A los verbos terminados en –y 

se les cambia la última letra 

por –i +- es  

Ejemplo  



 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

Tercera persona 

He estudies  

She notifies  

Verbo 

To study  

To motify  

Los verbos terminados en –y 

tienen otra excepción si antes 

de dicho ultiman letra hay una 

vocal, la – y se conserva al final 

se agrega – s  

Tercera persona 

He buys  

She enjoys  

Verbo 

To buy  

To enjoy  

Ejemplo  


